



校報

ひいの子

木次中学校区のめざす子ども像

- ・ふるさとに愛着をもち、多様な他者と進んで関わる子ども
- ・心身ともに健康で、しなやかさとたくましさのある子ども
- ・自ら判断し、生き生きと表現する子ども

めざす子ども像：学び合う子・助け合う子・元気な子

令和5年6月20日 発行 文責：校長

以前、コロナの影響によってオンラインでの学びが進み、学校で学ぶ良さは何か議論になった事があります。その時に出了意見で多かったのは「人との関わりの大切さ」でした。今年度の斐伊小学校での教育活動では、まさにそれを実感しています。今月の「ひいの子」で紹介する内容は、全てが「人との関わりの大切さ」につながるものだと思います。

なかよし運動会 ～会場の一体感に感動しました～

5月20日(土)には斐伊こども園と合同で「なかよし運動会」を行いました。新年度が始まり比較的早い時期ですが、6年生がリーダーシップをとりながら準備しました。応援パフォーマンスでは、その成果が十分に発揮されたと思います。どのチームも一体感のある素晴らしいパフォーマンスでした。6年生がリーダーとして成長した瞬間でした。また、ご家庭の皆様にもたくさんお出かけいただき、大きな声で子どもたちを応援していただきました。その光景を見ていて、私は会場の一体感を感じることができ、なんだか感動しました。ある学級の便りに「学校が一つになるこうした行事を通して、子ども達は成長していくのだなと改めて感じました。」が書かれていました。学校での人との関わりの大切さを感じる行事となりました。

この運動会では、前日夕方と当日朝、そして運動会後にPTA 保体部の皆様にテントの設営及び片付けでお世話になりました。保体部以外にも片づけを手伝ってくださった方が多くいらっしゃいました。お世話になった皆様、本当にありがとうございました。



ロードレース大会 ～多くの応援に力をもらいました～

6月1日(木)にロードレース大会を行いました。この日も地域の方やこども園・保育所のみなさんなど、多くの方に応援していただきました。応援によってさらに力を発揮する子どもがたくさんいました。この行事でも、会場での人とのつながりが子どもの育ちにつながったと思います。また、今回もPTA 保体部のみなさんにレース中の見守りをいただきました。この活動を支えてくださった皆様、ありがとうございました。



地域との交流を通して ～地域の教育力を感じます～

地域の皆様との交流は、子どもたちの豊かな体験活動にもつながり、それは子どもの心を耕すためにとても大切な活動だと考えています。様々な活動でお世話になり、地域の教育力を感じています。地域の皆様、今後もよろしくお願いいたします。



田植え

5月26日(金)に、5年生が田植えに挑戦しました。今年度はみんながとても積極的に、短時間で植えることができました。

お世話になった方々

【田んぼ提供者】※約1アール
1名
【田植え講師】
8名
【駐車場提供者】
1名

クラブ活動

5月18日(木)から4年生以上の参加でクラブ活動を始めました。今年度も「写真」「折り紙・イラスト」「囲碁・将棋」「出会いチャレンジ」「スポーツ」の5つのクラブを行います。クラブ活動でも地域の講師さんにお世話になります。

- ・囲碁・将棋クラブ…4名
- ・出会いチャレンジクラブ…地域内事業所他



斐伊 歴史探訪マップ

名城樋会の方に「斐伊 歴史探訪マップ」をお持ちいただきました。地域の歴史が分かる貴重な資料であり、子ども達の学習に活用したいと考えています。また、山田川・請川でのほたるを育てる活動についてもお話を聞かせてくださいました。「ほたる祭り」には多くの子どもが参加しました。地域の教育力につながる活動だと感じました。



7月のおもな行事予定

- | | |
|---------------------------|----------------------------------|
| 3【月】 走ろう週間(～7日)
水泳学習開始 | 8【土】 PTA交通安全教室 |
| 5【水】 4校時授業(給食あり) | 13【木】 スクールカウンセラー来校日 |
| 6【木】 5校時授業 | 20【木】 終業式(給食なし)
スクールカウンセラー来校日 |
| 7【金】 個人面談(～14日) | 21【金】 夏休み始まり |